

## Sin resolver deuda de Tianguis Turístico (Reforma 20/09/13)

Sin resolver deuda de Tianguis Turístico (Reforma 20/09/13) Por Margarita Jasso Guadalajara México (20 septiembre 2013).- A casi un año y medio del Tianguis Turístico México 2012, que se realizó en la Riviera Nayarit, todavía no se resuelve un adeudo que dejaron pendiente los organizadores. Incluso a unos meses de que se llevara a cabo la edición 2013 en Puebla, no hay certeza de que la Secretaría de Turismo de Nayarit haya cubierto 30 millones de pesos que se les debían a proveedores y que terminó pagando el Estado de Jalisco. Desde hace dos semanas, NEGOCIOS ha buscado al titular de la dependencia, Raúl Rodrigo Pérez Hernández, y se ha contactado con su secretario particular, Ricardo Guzmán, para aclarar la situación, pero no han respondido. Por su parte, en la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal) aclararon que su parte fue cubierta. "Eso ya es historia, ya está saldado", dijo el director de Promoción de la Secturjal, Miguel González González. El Tianguis Turístico México 2012 fue organizado en conjunto entre Jalisco y Nayarit, en marzo de ese año, por lo que cada Estado debía aportar la mitad de la inversión, que ascendió a 90 millones de pesos en total. Hace menos de un año, el Secretario de Turismo de Jalisco, Aurelio López Rocha, acusó a su contraparte de no pagar lo acordado, ya que sólo cubrió 15 millones de pesos. De hecho, el funcionario aseguró que se tomaron recursos de diferentes partidas para pagar el monto al que se comprometieron, más lo que debía poner Nayarit. Pérez Hernández respondió que Jalisco había inflado los costos del pabellón de exposiciones y no ha abundado en el tema desde entonces. El Gobierno federal, a través de la Secretaría de Turismo y el Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), se deslindó del asunto, argumentando que lo deben resolver las entidades federativas. La gerencia de Comunicación Social del CPTM dijo que ellos no deben dinero a nadie, pero no quisieron hablar sobre la deuda de Nayarit. En la Oficina de Visitantes y Convenciones (OVC) de Riviera Nayarit, tampoco quisieron confirmar o descartar la deuda del Estado, pues sólo el Secretario está facultado para dar esa información. El Tianguis Turístico 2012 dejó una derrama de 140 millones de pesos, logrando 23 mil citas de negocios y más de 7 mil visitantes al Centro Internacional de Convenciones de Puerto Vallarta. En marzo pasado se llevó a cabo en Puebla, en donde se obtuvieron 26 mil citas de negocios y 673 compradores. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo